



Zona del río Piles que los grupistas y los aficionados al piragüismo practicaban esta disciplina en una lámina estable de agua. JOSÉ SIMAL

## La lámina de agua para el piragüismo sería restituida tras acabar la obra del río Piles

La demolición del canal de conexión del río Peñafrancia no afecta a la práctica deportiva, ya que su aporte de caudal al Piles es casi nula

MARCO MENÉNDEZ

GIJÓN. Tanto el Ayuntamiento como el Grupo Covadonga tienen claro que la desaparición del anillo navegable es una cuestión innegociable. Así se recoge en el proyecto para la renaturalización del río Piles, que considera la demolición de los azudes y las compuertas del anillo como uno de los elementos fundamentales para mejorar el flujo del río. Por ello es por lo que se estudia que conseguir una lámina estable de agua que permita la práctica del piragüismo en el Piles se deje para después de que la obra cofinanciada por la Unión Europea esté no solo terminada, sino tam-

bién recibida y establecidos los plazos de garantía en los que no se podrían realizar actuaciones en el cauce regenerado, si es que los establece la subvención a recibir.

Según parece, la eliminación del canal que actualmente conecta el río Peñafrancia con el Piles, atravesando Las Mestas, tampoco afectaría a una futura lámina de agua estable junto al Grupo, ya que dicho canal apenas aporta caudal procedente del Peñafrancia y tampoco es utilizado por los piragüistas, pues deberían hacer giros muy pronunciados y el cauce es muy estrecho. En la práctica, del anillo navegable solo se utilizaba para el deporte su tramo al lado de las instalaciones grupistas.

Al proyecto de renaturalización del río Piles solo se le pueden añadir cambios de pequeño calado. En caso contrario se perderían todos los fondos comunitarios, que son 2.885.613 euros,

de un presupuesto total de 3.279.106 euros. Por lo tanto, la instalación de un azud hinchable junto al puente de La Guía, como pretende el Grupo Covadonga, no sería posible hasta que las obras de regeneración del río estuvieran terminadas y dejaran de estar bajo la lupa de las instituciones comunitarias. Por ello, uno de los aspectos que están analizando los técnicos son los plazos de garantía o posibles periodos en los que no se podrían hacer actuaciones de enjundia en el río tras la conclusión de las obras subvencionadas.

Es sabido que el proyecto tiene que recuperar la continuidad longitudinal del río, para lo que se considera imprescindible la retirada del azud del Piles, la adecuación de la confluencia con el Peñafrancia y el cierre del antes mencionado canal de derivación del agua. El resto de actuaciones previstas pasan por disminuir la rigidez de los revestimientos del

cauce, aumentar su anchura, mejorar la estética de las sendas, modificar los puentes de la calle Jesús Revuelta y la avenida de Albert Einstein, así como adaptar las pasarelas del parque fluvial. Todo ello se complementará con el aumento de la vegetación, lo que se prevé que reduzca el riesgo de inundación y aumente la biodiversidad.

Estas obras tienen que estar ejecutadas el 31 de septiembre de 2025 y se calcula que los trabajos durarán entre 16 y 18 meses, por lo que la previsión es que los primeros movimientos de maquinaria tengan lugar en enero del próximo año.

## La obra del colegio de Nuevo Rocés, a la espera de documentación del Principado

M. M. C.

GIJÓN. La obra de construcción del colegio público de Nuevo Rocés, a pesar de haber sido adjudicada hace un mes, todavía no ha podido comenzar. No tiene la preceptiva licencia municipal. «Se encuentra a la espera de recibir diversa documentación requerida al Principado el pasado 20 de julio para continuar con la tramitación de la licencia de construcción», precisaron ayer fuentes del Ayuntamiento de Gijón.

Desde la Concejalía de Urbanismo recuerdan que se trata de «una inversión muy importante para la ciudad», por lo que apremian al Ejecutivo asturiano para que aporte la documentación lo antes posible. «Este gobierno se compromete a ser todo lo ágil posible en la concesión de esta y cuantas licencias sean necesarias, pero es muy importante no lanzar a los ciudadanos informaciones que no son ciertas», afirmó el concejal y portavoz municipal, Jesús Martínez Salvador. Quiso salir así al paso de las declaraciones de la consejera de Educación, Lydia Espina, quien indicó sobre el inicio de las obras de este nuevo centro educativo que no había una fecha, debido a que se estaba ultimando la contratación y esperando la licencia de obra.

La Concejalía de Educación adjudicó esta obra, el 13 de julio, a Citanias Obras y Servicios, con un presupuesto de 16,52 millones de euros y un plazo de 24 meses.

### EN BREVE

MAÑANA SÁBADO

### Fiesta con temática de Barbie en Castiello

B. C. El restaurante El Borne en Castiello organiza mañana, a las 21 horas, la 'fiesta de El Chiringuito' de temática Barbie, a la que asistirán chicos de etiqueta. Será amenizada por DJ Nano desde las 23 horas. La entrada son 55 euros.

## BINGO SPORTING

JORNADAS DEL BONITO DEL CANTÁBRICO

11, 12, 13, 14 Y 15 DE AGOSTO

1 ENSALADA DE VENTRESCA  
O  
CECINA CON MANCHEGO

2 ROLLO DE BONITO  
O  
TACOS DE BONITO EN SALSA

9,90€

POSTRE CASERO Y CHUPITO DE LICOR

Incluye pan y agua, refresco, copa de vino a 115 de consumo

## NH GIJÓN FUEGOS 2023

Desde Amores Gastronomía hemos diseñado una experiencia Gastro-explosiva que hará que disfrutes de una noche de fuegos única en nuestra ciudad...

**Snacks de bienvenida**

- Jamón ibérico de bellota
- Nigiri de Atún rojo
- Ceviche Amares
- Croquetas de chipirón con su alioli
- Langostinos chipotle style
- Bocadillo de pastrami
- Cucharita de bonito con miso y naranja

**Menú**

- Ensaladilla de Langostinos, Viejras y Mango con vinagreta de anacardos
- Lubina a la brasa con sopa de cebolla y arándanos
- Ternera caramelizada con boniato asado y pistachos
- Glanduja de avellana, chocolate y fresas
- Bodega, café y pan

Después de la cena disfrutarás del espectáculo pirotécnico desde nuestra terraza.

Contacto: 985 19 57 55 - nhgijon@nh-hotels.com

140€  
IVA incluido